

Covering Letter

Makassar, 31 Mei 2023

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "**Innovation and Nutritional Content Analysis in Making Kue Lumpur using Green Broccoli (*Brassica Oleracea* var. *Italica*) Puree as Substitute Ingredient**" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang penelitian eksperimen pembuatan kue lumpur dengan substitusi puree brokoli hijau, melakukan uji organoleptik untuk mengetahui respon panelis, dan melakukan analisis kandungan gizi. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau *scope* dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Teknologi Pangan dan Gizi**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runing Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: penelitian ini melakukan eksperimen pembuatan kue lumpur dan substitusi puree brokoli hijau dengan empat formulasi yang berbeda untuk mengetahui formulasi mana yang memberikan hasil terbaik dalam uji organoleptik, serta melakukan analisis kandungan gizi dari kue lumpur substitusi puree brokoli hijau.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi di tempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: a.hudiah@unm.ac.id.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Dr. Andi Hudiah, M.Pd.

Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Makassar

Mobile Phone: 085242199928

Email: a.hudiah@unm.ac.id